

BAB 5

KESIMPULAN

Dari hasil pembangunan sistem informasi publikasi digital UMKM kuliner, maka penulis menguraikan beberapa kesimpulan beserta saran yang dapat diberikan pada sistem yang telah dibangun, guna meningkatkan kinerja sistem yang dibangun.

5.1. Kesimpulan

Kesimpulan yang pertama adalah, dengan sistem yang dibangun sesuai dengan perancangan, sistem mampu menyediakan tempat yang di khususkan bagi pemilik UMKM berkategori kuliner, untuk bisa melakukan publikasi informasi melalui media digital dengan mendaftarkan profil lengkap mengenai usaha kuliner yang dibangunnya kedalam sistem. Diluar penyebaran informasi, sistem juga menyediakan tempat bagi konsumen untuk bisa menemukan informasi mengenai UMKM kuliner melalui satu sistem, yang didalamnya teradapat informasi yang dikhususkan untuk sebuah UMKM kuliner. Kesimpulan yang kedua adalah, dengan mengaplikasikan media digital seperti berbagai jejaring sosial, penyebaran informasi melalui media digital menjadi lebih efektif, karena konten dari jejaring sosial sendiri bersifat terbuka dan dapat diakses oleh siapapun, kapanpun dan dimanapun. Sejak tahun 2020 penggunaan jejaring sosial terutama di Indonesia, susah sangat umum dilakukan oleh masyarakat Indonesia, yang meningkatkan akses informasi menjadi lebih ditemukan oleh pengguna media digital di Indonesia.

5.2. Saran

Dari hasil penelitian dan pembangunan sistem informasi publikasi digital, ada beberapa kekurangan dan kelemahan yang dapat diperbaiki pada sistem dan juga penelitian. Yang pertama yakni sistem yang dibangun dapat mengaplikasikan tampilan yang lebih menarik dan lebih nyaman digunakan bagi pengguna. Kedua, kedepannya sistem diharapkan dapat mengimplemetasi algoritma keamanan yang lebih baik. Kedepannya juga sistem diharapkan bisa mengimplementasikan jejaring sosial yang lebih bervariasi, dalam fungsi publikasi informasi. Pada penelitian, yang pertama observasi yang dilakukan terhadap objek penelitian dapat dilakukan secara lebih terfokus. Pengumpulan data kuisioner dapat dilakukan dengan lebih baik, melalui jangkauan responden yang lebih luas, karena sistem dipertuntukan UMKM secara luas, bukan hanya satu daerah tertentu. Dan yang terakhir, data yang tercatat dalam penelitian yang bersumber dari berbagai studi Pustaka, harus lebih lengkap dan mendetail.